
【大路次川の草刈り・美化清掃をしました】 

例年になく梅雨明けが遅れ、川の増水が続いていたために延期し

てきた公民館前の大路次川の草刈り作業を、８月 1 日（土）に実施

しました。 

大路次川は畑野町を縦断して流れる一級河川で、京都府が管理する

河川ですが、京都府から河川環境整備事業として業務委託を受けて

毎年梅雨明けの時期に実施しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

河床に群生する葦が梅雨の増水で     

倒され、根元には流木やゴミが絡みつ

いて作業のも困難をきたしましたが、

皆さんの頑張りで大変きれいにして

いただきました。 

酷暑の中、汗だくでご苦労いただき

ありがとうございました。 

 


